



2m.

FREGUESIA DE VILA DE REI

----- ATA N.º 7/2018 -----

-----ATA APROVADA EM MINUTA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA JUNTA DE FREGUESIA DE VILA DE REI -----

-----DATA DA REALIZAÇÃO: 03 DE JULHO DE 2018 -----

-----PRESENCAS: PRESIDENTE: Sérgio Manuel Mateus Francisco -----

-----SECRETÁRIO: Luís Fernando Martins da Silva -----

-----TESOUREIRO: Maria Isabel Nunes Mendes -----

-----SECRETARIOU: Luís Fernando Martins da Silva, secretário -----

-----HORA DE ABERTURA: Declarada aberta a reunião, pelo Presidente da Junta de Freguesia, Sérgio Manuel Mateus Francisco, eram cerca das 14h 30m. -----

-----APROVAÇÃO DE ATA EM MINUTA -----

-----De acordo com o disposto no n.º 3 do art.º 57 da Lei n.º75/2013 de 12 de setembro, o Executivo da Junta de Freguesia deliberou, por unanimidade, aprovar a presente ata em minuta a fim de produzir efeitos imediatos. -----

-----ORDEM DO DIA (ART. 53 DA LEI N.º75/2013, DE 12 DE SETEMBRO): -----

----- PONTO 1 – Informação do Gabinete da Secretaria, sobre a Síntese das Requalificações Bancárias da Junta referente a Junho de 2018 – para conhecimento; -----

----- PONTO2 – Pedido de apoio e transporte do Sr. Joaquim Martins da Aldeia do Couço – para deliberação; -----

----- PONTO 3 – Proposta do Presidente da Freguesia para aquisição de serviços externos de manutenção e pintura de pontes da Freguesia – para deliberação; -----

----- PONTO 4 – Informação do presidente da Freguesia quanto às melhorias a realizar nos edifícios da Junta de Freguesia - para deliberação; -----

----- PONTO 5 – Pedido de apoio para alteração de casa de banho em foco habitacional da Junta de Freguesia – para deliberação. -----

-----DELIBERAÇÕES TOMADAS -----

----- PONTO 1 – Informação do Gabinete da Secretaria, sobre a Síntese das Requalificações Bancárias da Junta referente a Junho de 2018 – para conhecimento; -----

----- Foram apresentadas para conhecimento os documentos referentes às



FREGUESIA DE VILA DE REI

----- (Continuação da ata n.º 7/2018 datada do dia 03 de julho de 2018) -----

reconciliações bancárias e síntese de tesouraria do mês de Junho. -----

----- **PONTO2 – Pedido de apoio e transporte do Sr. Joaquim Martins da Aldeia do Couço – para deliberação;** -----

----- Foi endereçada a esta Junta de Freguesia um ofício do Sr. Joaquim Martins, morador na localidade de Aldeia do Couço, com o pedido de apoio para a realização por parte dos serviços da Junta de um transporte durante o mês de Agosto para a sua filha que detém vários problemas de saúde. -----

----- Analisando os horários pretendidos e os meios e recursos da Junta de Freguesia foi concluído que não seria a melhor opção, uma vez que iria haver dias que não seria de todo possível, bem como nos dias que daria poderiam haver bastantes atrasos também com o mesmo. -----

----- Assim e depois de deliberado por unanimidade que seria impossível a realização do mesmo de forma certa e em qualidade, ficou o Presidente Sérgio Francisco de falar com os interessados para ver se conseguiam agilizar as coisas de acordo com os anos anteriores, que era a Camara Municipal que tratava dos mesmos. -----

----- **PONTO 3 – Proposta do Presidente da Freguesia para aquisição de serviços externos de manutenção e pintura de pontes da Freguesia – para deliberação;** -----

----- Com o ano atípico no que concerne as temperaturas e uma meteorologia muito inconstante de dia para dia, os serviços da Junta de Freguesia têm mantendo o corte de ervas nas aldeias como principal serviço. No entanto e por forma a começarmos a realizar outros trabalhos que também necessitam de manutenção, o Presidente da Freguesia para se iniciarem os trabalhos de pintura e manutenção das pontes da freguesia, propõe aos presentes que se adquira serviços externos à Junta de Freguesia para a realização destes trabalhos, dando aos empresários da Freguesia também algum trabalho e assim também começaríamos a realizar trabalhos que têm alguma necessidade de serem realizados. -----

----- Os presentes acataram a proposta como muito valida, tendo a mesma sido aprovada por unanimidade. -----

----- **PONTO 4 – Informação do presidente da Freguesia quanto às melhorias a realizar nos edifícios da Junta de Freguesia - para deliberação;** -----

----- Conforme já foi assunto de discussão em anteriores reuniões os edifícios que



Handwritten signature and initials.

FREGUESIA DE VILA DE REI

----- (Continuação da ata n.º 7/2018 datada do dia 03 de julho de 2018) -----

pertencem à Junta de Freguesia, nomeadamente os focos habitacionais que detém, começam a necessitar de obras de relevo, como por exemplo, ao nível das infiltrações, canalizações e isolamento. -----

----- Para tal, já foram realizados convites para apresentação de cotação para alumínios e estores, os quais são apresentados para conhecimento dos membros presentes. No entanto e revistos os mesmos verificasse que ainda teremos que solicitar mais cotações uma vez que os valores apresentados ainda estão um pouco altos, para as possibilidades desta junta num curto prazo. -----

----- **PONTO 5 – Pedido de apoio para alteração de casa de banho em foco habitacional da Junta de Freguesia – para deliberação.** -----

----- O Município de Vila de Rei, através dos programas sociais que detém, tem vindo a seguir uma família que mora num apartamento que pertence à Junta de Freguesia, e tem avaliado/confirmado que um dos seus moradores apresenta muitas dificuldades ao nível da mobilidade motora, o que tem prejudicado na realização de banhos principalmente. -----

----- Assim vem a mesma pedir a esta Junta de Freguesia a possibilidade de alterar a casa de banho, principalmente a banheira de banho para possibilitar ao próprio uma melhoria na qualidade de higiene. -----

----- Verificados todos os prós e contras que existem caso se verifique os arranjos da mesma sem uma justificação que nos salvasse de á posteriori termos que realizar alterações em outros apartamentos, propõem-se que a junta disponibilize a mão-de-obra e os moradores do apartamento acarretem as restantes despesas quanto ao material que seja necessário e de acordo com o projeto de alteração fornecido pela Junta de Freguesia. -----

----- **ENCERRAMENTO DA REUNIÃO** -----

----- E não havendo mais nada a tratar e referindo que todos os documentos apresentados na presente reunião de Junta se dão como integralmente transcritos, foi dada por finda a reunião pelo Presidente da Junta, Sérgio Manuel Mateus Francisco, eram cerca de 17h00m, da qual, para constar e devidos efeitos se lavrou a presente ata, que será assinada pelo Presidente da Junta de Freguesia de Vila de Rei, Sérgio Manuel Mateus Francisco e por mim, Luís Fernando Martins da Silva, que a secretariei e



FREGUESIA DE VILA DE REI

processei em computador. -----

----- *Luís Fernando* -----

----- *Luís Fernando Martins da Silva* -----